
Pressemitteilung

Nummer: 2024 - 105 /2024

Herr Falk wird Ortsbürgermeister in Ringfurth

Am gestrigen Montag fand die konstituierende Sitzung in das Dorfgemeinschaftshaus in Sandfurth statt. Um 18:00 Uhr trafen sich die fünf neu gewählten Ortschaftsräte. In Vertretung des Bürgermeisters Andreas Brohm, nahm Kathleen Altmann als Stellvertreterin die Aufgabe war.

Die Hauptsatzung der Einheitsgemeinde legt je nach Größe der Ortschaft, die Anzahl der Mitglieder im Ortschaftsrat fest. Für Ringfurth sind es fünf Sitze. Herr Carsten Falk, Frau Alexandra Schleef, Herr Dennis Weiß, Herr Sven Brandt und Herr Paul Woldt schafften es in den Ortschaftsrat.

Die Wahl zum Ortsbürgermeister wurde in einer offenen Wahl entschieden. Herr Falk wurde zum Ortsbürgermeister gewählt. Herr Brandt wurde zum Stellvertreter gewählt.

Die 1. Stellvertreterin des Bürgermeisters, Frau Kathleen Altmann, übernahm dann die Ernennung des Führungsduos auf Zeit für die kommenden fünf Jahre. Mit Honig und Altmark-Tee in der Tanger-Box erfolgte dann die Gratulation für die neue Führung in Ringfurth.